

märz 11

BVZ

www.bvz.at

Kovacs krönt sich zum Landesmeister

BILLARD / Bei der Landesmeisterschaft holte eine Außenseiterin den Damen-Meistertitel.

Insgesamt meldeten acht Spielerinnen des BSV Pegasus Eisenstadt. Mit Astrid Schmidt konnte sich im Burgenland erstmals eine Außenseiterin einen Damen-Landesmeistertitel erkämpfen. Auf Platz zwei landete Barbara Bitriol. Für Bitriol war diese Silberne die 17. Medaille in Folge (siebenmal Gold, je fünfmal Silber und Bronze). Sie konnte somit Stephanie Reiner im ewigen Medaillenspiegel hinter sich lassen.

Gleichzeitig wurde in Deutschkreutz die Senioren-Landesmeisterschaft im Pool-Billard ausgetragen. Auch hier ging mit Franz Kovacs die Goldmedaille an den BSV Pegasus Eisenstadt.